

quer..... Partez, partez, et hâtez-vous, le temps court..... Au revoir.

Et tout ému, il ferma la porte.

Je restai là — découragé..... pleurant à chaudes larmes et me préparant à partir pour le lieu de l'expiation, quand tout à coup j'entendis, en arrière de la porte, la conversation suivante :

— Qui vient de frapper ?

— C'est, dit St-Pierre, car je reconnus sa voix, une âme du Canada, précisément de la paroisse qui porte votre nom.

C'était en effet St-Valérien qui était accouru, informé par mon ange gardien de la cause qui s'instruisait. Et il s'était empressé de venir aider de son crédit la pauvre âme qui parlait de son pays de prédilection.

— Mais, répond alors St-Valérien, c'est mon protégé, je suis son patron,..... Voyons sa vie..... Examinons le grand livre.

— C'est déjà fait, reprit St-Pierre.

— Mais comment !..... Et cette âme est renvoyée ?

— Oui, pour quelques années.

— Qu'a-t-elle fait ? Dans cette paroisse, érigée sous mon patronage, la religion est prospère — Notre com-